



*... und immer sind sie da,
die Spuren deines Lebens,
Bilder, Augenblicke und Gefühle,
die uns an dich erinnern und uns
glauben lassen, dass du bei uns bist.*

Antoine de Saint-Exupéry

Wir danken herzlich

für die grosse und liebevolle Anteilnahme beim Abschied von meinem lieben Gatten,
unserem Vater und Grossvater

Lukas Müller-Hollenstein Schlatt

26. Januar 1927 – 19. Februar 2018

Ganz besonders danken möchten wir:

- Herr Pfarrer M. Pfiffner und Herr Diakon B. Jud für den würdevoll gestalteten Trauer-gottesdienst;
- für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes;
- Herr Dr. med. A. Suwanda für die gute medizinische Begleitung;
- für die liebevolle Hilfe und Pflege der Spitex Eschenbach-Schmerikon und der Home Instead;
- dem Lourdespilgerverein für den letzten Fahnengruss;
- den Verwandten, Freunden und Bekannten, die ihm im Leben Gutes erwiesen und ihn zur letzten Ruhe begleitet haben;
- für die vielen hl. Messen, Karten, Gaben zur freien Verfügung und für den späteren Grabschmuck.

Schmerikon, im März 2018

Die Trauerfamilie

Dreissigster: Sonntag, 18. März 2018, 9.00 Uhr, Pfarrkirche Schmerikon